

ACTIONS DE GRÂCES A JÉSUS-HOSTIE.

Une personne de Shawenegan, atteinte depuis vingt-cinq ans de dyspepsie, de maux de tête et d'estomac, et d'une faiblesse tellement grande qu'elle ne pouvait plus aller à l'église ni vaquer à ses occupations domestiques, a été, par une faveur signalée de la bonté de Jésus-Hostie, complètement guérie à la suite d'une neuvaine au Très Saint Sacrement. — Une abonnée de Montréal remercie pour une conversion obtenue par l'intercession de la sainte Vierge et de saint Joseph. — Une zélatrice de St Urbain de Charlevoix a obtenue la guérison de son mari. — Une abonnée de Lévis offre sa reconnaissance à Jésus-Hostie pour une faveur insigne obtenue après promesse de la faire publier dans le *Petit Messager*. — Une personne de Montréal remercie pour une situation obtenue en faveur de son frère. — Une jeune fille de St Hyacinthe, pour une grâce signalée, par l'intercession du vénéré P. Eymard. — Un chef de famille de Lévis, recommandé aux prières pour sa conversion, a fait ses Pâques et semble animé de bonnes dispositions. — Farnham : Actions de grâces à la Sainte Eucharistie pour une situation obtenue par l'intercession de saint Joseph. — Québec : Une zélatrice remercie pour amélioration de la santé de son père. — Actions de grâces à saint Joseph pour diverses faveurs. — Une zélatrice de Fraserville remercie pour la guérison de sa mère après avoir promis une neuvaine de communions et une offrande au T. S. Sacrement.

Recommandations aux Prières

Mr. Jean Poulin, père d'une abonnée, décédé dernièrement. — Plusieurs élèves du collège de l'Assomption, pour obtenir de bons examens. — Une abonnée de Fall-River, pour revenir à la santé. — Plusieurs nouveaux abonnés de Fraserville, pour diverses intentions temporelles et spirituelles. — Plusieurs malades de Shawenegan. — Deux religieuses atteintes de surdité. — Une autre religieuse souffrant d'une débilité générale. — Plusieurs affaires importantes. — La première communion de plusieurs enfants. — Une mère recommande la conversion de son fils adonné à la boisson. — Un jeune homme qui fait le déshonneur de sa famille. — Une jeune fille sans respect pour ses parents. — Une Agrégée de St Méthode, dangereusement malade. — Une jeune fille de Chambord, pour connaître sa vocation. — La persévérance d'un jeune homme exposé à l'intempérance. — La concorde dans une famille. — Plusieurs malades. — Plusieurs grâces particulières. — Mme Léonidas Perrin, décédée à Montréal. — Une abonnée de Québec demande la guérison d'une jeune fille atteinte d'une maladie nerveuse. — La prospérité d'un pensionnat religieux. — Une jeune mère de famille malade. — Mme Eugène Gamache, décédée.